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Para el supervisor de la Federación Internacional de Esgrima Víctor Sergio Grupia la recién concluida Copa del
Mundo de Espada femenina fue exitosa por la calidad y número participantes y por cómo se desarrolló desde el
punto de vista organizativo.

Argentino con amplio aval en esa función, declaró en exclusiva a JIT que: «por estar en el año previo a los Juegos
Olímpicos de Tokio fueron muchas y bien encumbradas las atletas que respondieron a la convocatoria».

»Si bien la clasificación para las olimpiadas comienza el primero de abril, los tiradores tienen la obligación de
concurrir a estas pruebas porque llegado ese mes tendrán el puntaje con el cual van a iniciar las eliminatorias»,
destacó el igualmente ex árbitro internacional.

«Acá estuvieron los equipos más fuertes de nuestro deporte, léase Italia, Rusia, Alemania, Francia y Estonia, que
finalmente se alzó con el título», abundó el excampeón sudamericano de espada con el equipo nacional gaucho.
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«Individualmente hay muchas por mencionar si tienes en cuenta que de las 32 primeras del ranking solo faltaron
las segunda y tercera», expuso, quien integró el directorio técnico de las olimpiadas de Beijing, Londres y Río de
Janeiro.

«La organización ha cumplido con las pautas que están en los pliegos de condiciones. Lo único que ha faltado son
los tableros electrónicos led que conectados a las pistas dan información de las pooles primero y las tablas
después», expresó.

Igualmente elogió el desempeño de las anfitrionas en una justa que la mejor ubicada individualmente fue la
experimentada Yamilka Rodríguez (puesto 41) entre 153 tiradoras y en el por equipo quedaron en el lugar 12 de
25 escuadras participantes.

«A las cubanas las he visto bien. Tienen buen nivel, lo que les falta es roce internacional. Por eso llevan hasta
determinado nivel de la competencia y de ahí no pueden progresar porque evidentemente las otras tiradoras
imponen otro ritmo que se nota sobre la pista», abundó Grupia, presente por vez primera a Cuba para los Juegos
Panamericanos La Habana 1991.

Seguramente él será de los expertos que impartirán justicia en la cita multideportiva continental de Lima, Perú este
año, y en Tokio 2020.

«Me gustaría. Si la FIE me designa allí estaré. La esgrima es mi vida, fui atleta, entrenador, federativo, árbitro y
ahora supervisor, y tengo un hijo que estuvo en el equipo nacional de espada y hoy es seleccionador del junior
masculino argentino», concluyó quien aseguró amar a Cuba por su gente y belleza.
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